
Tipp: Niemals Salami anbraten. Ist total trocken und salzig.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Weil man Menschen nicht im Tonstudio aufnehmen kann 

Geschrieben am 22.05.2011 von Eredor
im Deutschen Schriftstellerforum
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